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SDGs未来都市山都町

　「山都町 SDGs2030 年基本目標」の達成に向け、町全体で取り組みをさらに
活発にしていくため、講演会を開催します！
　簡単なゲームもありますので、子どもからお年寄りの方まで町民
皆さまのご来場をお待ちしております。
【日時】２月 25日　　開場：13時、開会：13時 30分
【場所】千寿苑  多目的ホール　【講師】澤  克彦（さわ  かつひこ）氏
　（一社）九州環境地域づくり　代表理事、環境省　九州地方環境パートナーシップオフィス　コーディネーター

　蘇陽小学校では、環境に関する取り組みを紹介した動
画が「環境教育・ESD教育実践動画 100選」に選ばれ
るなど（P12 参照）SDGs に関する取り組みが活発に
行われています。ここでは、具体的な活動内容を紹介さ
せていただきます。
 ① 掃除 
　週に 1回、全学年を縦割りで 5班に分けて掃除を行います。高学年の児童がリーダーとなって、低学
年に掃除のやり方を教えながら協力して掃除を進めます。リーダーの一人は、「蘇陽小は、みんな掃除
が上手！教えなくても進んでやってくれる子が多い。」と話してくれました。

 ② 4S チェック 
　毎月、最終水曜日に「4Sチェック」を行います。
　これは、今年度から新たに始めた活動で、「整
理 ･整頓 ･節電 ･節水」の項目について、各クラ
スで聞いて出来たと思
う人は手を挙げます。
　１月は節電と節水の
項目について６年生全
員が出来たと挙手しま
した。

SDGs 未来都市『山都町がつくる持続可能な世界』

問合 山の都創造課　☎72-1158

矢部高校ホームページでは学校生活の様子を随時更新しています。また、Facebook、Twitter、Instagramも是非ご覧ください。
矢部高校ホームページ　http:/sh.higo.ed.jp/yabesh/　　Facebook@yabe.highschool
　　　　　　　　　　　Twitter @yabehighschool　　　Instagram:@yabe_highschool

　１月 15日、食農科学科、林業科学科
の課題研究発表会を開催。3年生が科目
「課題研究」の授業で班ごとに取り組ん
だ学習成果を発表しました。当日は、本
校の地域就農教育検討委員の方々もお招
きしアドバイスをいただきました。この
会は来年度の熊本県学校農業クラブ連盟
プロジェクト発表大会の予選会も兼ねて
おり、以下の３部門が学校代表として選
出され、６月 13 日～ 14 日に天草拓心
高校で行われる県大会に出場することに
なりました。

分野Ⅰ類（生産・流通・経営）　　食農科学科　矢部高校のイチゴ栽培！　～農薬を使わないイチゴ栽培を目指して～
分野Ⅱ類（開発・保全・創造）　　林業科学科　ニホンミツバチの研究　～地域活性化につなげるために～
分野Ⅲ類（ヒューマンサービス）　林業科学科　林業のちから×ふくしの心　～木づかいですべての人に健康と福祉を～

　12月 23日、益城町のグランメッセ熊
本にて県内の全50校が参加し、「県立高
校学びの祭典」が開催されました。この催
しは、小中学生にそれぞれの学校の魅力を
知ってもらおうと、県教育委員会が主催し、
今年度で２回目の開催となります。本校か
らは、食農科学科による実習製品の販売と
多肉植物を使った寄せ植え体験、林業科学
科の認知症予防パズル「好きっ！通潤パズ
ル」の体験コーナー、上天草高校福祉科と
協働したボッチャ体験、食農科学科、林業
科学科、普通科によるポスター発表を実施
しました。当日は、たくさんの方々にブー
スまで足を運んでいただき、本校の魅力を
発信することができました。

　林業科学科では「石橋」の歴史と文化、
施工技術を学び、進路選択として建築や
土木、石工を志す人材の育成を目的に、
ものづくりマイスターの派遣による実技
指導『継承肥後の石工』を毎年実施して
います。地元の尾上建設さんや、マイス
ターの山下さん、藤原さんのご指導の下、
模型、支保工を使った組み立て、要石の
作製を行いました。最終日には８名それ
ぞれが苦労して削った要石を中心部分に
はめ込み、頑丈かつ強固な石橋が完成し
ました。これからも、この技術を後世に
継承していけるよう頑張っていきます。

課題研究発表会

県立高校学びの祭典

匠の技術を後世へ！林業科学科２年 石工体験

　　　SDGs町民向け講演会を開催します！
　　　～みんなが主役 山都町のSDGsまちづくり～

　　　私の SDGs を紹介します！
　　　「蘇陽小学校× SDGs」

SDGsの取り組みを募集中です！ 取材にご協力いただける方は、問合せ先までご連絡ください。

明るく元気いっぱいの 6年生です !!

今日の掃除場所をチェック！ みんなで協力して掃除します。 家でも掃除をやっています！ 最後に振り返り

 ③ 花活動 
　毎日朝８時から花活動とし
て、花植えや水やりなどを
行っています。校舎の回りに
は、班ごとに植えられた花が
きれいに咲いています。環境
委員長の姫野健生さんは「活
動を通して、明るくきれいな
学校になったらいいと思いま
す。」と話してくれました。

参加無料
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